



8 Place Malus - 18000 BOURGES
Tél 02 48 21 24 79
cgt.ud.cher@wanadoo.fr

PAS NÉ POUR SUBIR. NÉ POUR AGIR, SE BATTRE ET CONQUÉRIR...

TOUS EN GRÈVE ET MANIFESTATIONS



JEUDI 4 FEVRIER 2021

TOUS
à la
manif!

<u>BOURGES</u>	10 h 00	–	Place Séraucourt
<u>VIERZON</u>	10 h 30	–	Forum République
<u>SAINT-AMAND</u>	10 h 30	–	Place de la République
<u>SAINT-FLORENT</u>	10 h 30	–	Place de la République
<u>LA GUERCHE</u>	10 h 30	–	Place du Général de Gaulle

"Le monde d'après ne ressemblera pas au monde d'avant". Voilà ce que nous dit Macron depuis des mois maintenant. Il a raison, ce sera pire si nous ne faisons rien. **Alors les salariés, les chômeurs, les retraités, la jeunesse doivent se mobiliser pour imposer un autre monde, un autre modèle de société, pour le bien commun.**

Sortons de la tambouille médiatique et institutionnelle qui nous rabâchent sans cesse que l'individualisme, le chacun pour soi sont les solutions à tous nos problèmes et qu'individuellement chacun pourrait s'en sortir. C'est un mensonge idéologique et le passé est là pour en témoigner.

Il n'y a que par les combats collectifs, de masse, que les peuples, les travailleurs, au cours de l'histoire lointaine et récente, ont pu s'en sortir et conquérir d'énormes progrès sociaux, conquérir des droits collectifs et individuels. La grève est l'élément essentiel de ces combats car elle touche au cœur ceux qui gouvernent le politique, à savoir le patronat et les dictateurs économiques.

Ce qui se passe économiquement depuis près d'un an n'est pas le fruit du hasard sanitaire

mais plutôt le résultat d'une crise économique, du capitalisme, qui n'en finit pas de réduire nos droits. La maladie est certes là mais le patronat, les responsables des grands groupes, les actionnaires s'en servent pour réorganiser les productions quelles qu'elles soient, pour licencier et continuer les fermetures des services publics. **La maladie est un prétexte inopiné** pour réduire les coûts de main d'œuvre et maintenir le taux de profit et les marges.

Nous ne pouvons plus continuer de croire ce que nous disent patronat et gouvernement. En somme, nous devrions nous serrer la ceinture indéfiniment et accepter le déversement de dizaines de milliards pour soi-disant sauver l'économie et les emplois. En effet, l'économie (c'est quoi ?) sera sauvée mais à quel prix sachant que les licenciements pleuvent partout, et malheureusement en masse également dans notre département. **Au total, si on y regarde de plus près, les seuls gagnants de la situation sont les patrons et les actionnaires des grands groupes industriels, du commerce et services, de la finance et de l'industrie pharmaceutique encore plus dernièrement.**

Il faut arrêter de penser que plus aucun avion ne volera et que plus aucune voiture ne sera construite à l'avenir. C'est l'alibi qui est trouvé pour dégraisser un maximum dans les usines et qui est repris en boucle sous couvert de crise sanitaire. Le monde d'après écologique ne peut pas être non plus une occasion capitaliste pour justifier les licenciements. **Nous devons réfléchir à un monde différent mais pas au détriment de certaines filières et de milliers d'emplois.**

La période est bonne pour le patronat et le gouvernement pour ne pas augmenter les salaires, preuve en est pour le SMIC (+0,99% et non 1% ! Quelle mesquinerie !), pour ne pas revaloriser le point d'indice des fonctionnaires, les retraites et les minima sociaux. Faute d'entendre nos revendications sur les 32 heures et la diminution du temps de travail tout au long de l'activité

professionnelle, dont l'âge de départ à la retraite, les heures supplémentaires s'accumulent partout. **Travailler moins et tous, sans perte de salaire doit être dans toutes les discussions pour inverser la tendance de discours de chômage inéluctable au regard de la situation. Il en est de même pour la Sécurité Sociale Professionnelle.**

Remobilisons-nous contre la réforme des retraites et revendiquons le fait de la continuité du salaire sans diminution comme avancée sociale majeure.

Enfin, opposons-nous partout aux lois liberticides et autoritaires, antidémocratiques, à l'état d'urgence permanent, qui permettent des limitations et des interdictions dignes d'un temps sombre de notre histoire.

Combattons ensemble les plans de licenciements pour que le travail reste une priorité pour tous. Nous vivons ici, nous travaillons ici.

Nous devons nous battre pour le progrès social, l'intérêt général et le changement de société, sortie du système capitaliste.

Partout dans le monde, dans tout le pays, les mêmes dictatures économiques sont imposées aux travailleurs, aux populations.

Le champ des possibles est ouvert pour l'émancipation et la reconquête de droits collectifs et individuels, saisissons-le.

« Soyez réalistes, demandez l'impossible »

(Ernesto Che Guevara)

Bourges, le 18 Janvier 2021

Bulletin de contact ou d'adhésion à la CGT



Nom – Prénom :

Adresse :

Tél. : E.mail :

Entreprise :

Bulletin à retourner à l'UD-CGT du Cher 8 Place Malus – 18000 BOURGES
ou à remettre à un syndiqué CGT de votre entreprise